



ROTON

Kompakte Straßen- und Platzleuchte in modernem Design. Bestückt mit sehr effizienten LEDs (130lm/W, Ra 80) und einem Meanwell-Trafo (91% Effizienz). Passivkühlung, grau lackiertes Aluminiumgehäuse. Im äußeren Kunststoffring ist ein LED-Strip eingebaut für dekorative Funktion., in weiß oder RGB. Der asymmetrische Reflektor erzeugt eine ovale Ausleuchtung (140° / 70°). Ideal für öffentliche Plätze, Shopping-Malls, Fußgängerwege und Parkplätze. Das 3,5mm dicke gehärtetes Glas bietet einen extra Schutz für die LED. 85-256V AC.

Compact streetlight with modern design. Fitted with a very efficient LED (130lm/w, Ra80) and Meanwell driver (91% efficiency). Passive cooling in grey painted full aluminium housing. In the plastic ring a LED string with decorative function is mounted. These LEDs match the white of the centre LED or can be RGB. The ring is dimmable/tuneable with an included remote control. Several waving and blinking patterns are pre-set. The asymmetric reflector creates lightly oval light area (140°/70°). Suitable for residential areas, shopping centres, pedestrian roads and car parks. 3.5mm thick hardened glass for extra protection of the LED. Lifetime 50.000 hours (3 years warranty). 85-256V AC.

ROTON Straßenlampe

Bezeichnung	Watt	Kelvin	Lumen	Schutzart	Außenring/ Lichtfarbe	Gewicht	Artikelnummer
ROTON	60Watt	3000~3200K	7020lm	IP65	weiß	13,30kg	1302265
ROTON	60Watt	4000~4500K	7410lm	IP65	weiß	13,30kg	1302266
ROTON	60Watt	5000~6000K	7800lm	IP65	weiß	13,30kg	1302267
ROTON	80Watt	3000~3200K	9360lm	IP65	weiß	13,30kg	1302268
ROTON	80Watt	4000~4500K	9880lm	IP65	weiß	13,30kg	1302269
ROTON	80Watt	5000~6000K	10400lm	IP65	weiß	13,30kg	1302270
ROTON	100Watt	3000~3200K	11700lm	IP65	weiß	13,30kg	1302271
ROTON	100Watt	4000~4500K	12350lm	IP65	weiß	13,30kg	1302272
ROTON	100Watt	5000~6000K	13000lm	IP65	weiß	13,30kg	1302273

Grau lackiertes Aluminiumgehäuse, Ra80, inklusiv Meanwell Trafo, asymmetrischer Reflektor für eine ovale Ausleuchtungsfläche, äußerer Ring mit LEDs bestückt in weiß (optional in Einzelfarben) oder RGB und dimmbar über remote control (inklusive)

ROTON Straßenlampe mit RGB-Ring

Bezeichnung	Watt	Kelvin	Lumen	Schutzart	Außenring/ Lichtfarbe	Gewicht	Artikelnummer
ROTON	60Watt	3000~3200K	7020lm	IP65	RGB	13,30kg	1302265RGB
ROTON	60Watt	4000~4500K	7410lm	IP65	RGB	13,30kg	1302266RGB
ROTON	60Watt	5000~6000K	7800lm	IP65	RGB	13,30kg	1302267RGB
ROTON	80Watt	3000~3200K	9360lm	IP65	RGB	13,30kg	1302268RGB
ROTON	80Watt	4000~4500K	9880lm	IP65	RGB	13,30kg	1302269RGB
ROTON	80Watt	5000~6000K	10400lm	IP65	RGB	13,30kg	1302270RGB
ROTON	100Watt	3000~3200K	11700lm	IP65	RGB	13,30kg	1302271RGB
ROTON	100Watt	4000~4500K	12350lm	IP65	RGB	13,30kg	1302272RGB
ROTON	100Watt	5000~6000K	13000lm	IP65	RGB	13,30kg	1302273RGB

Anmerkung:

die Lumenwerte können variieren +/-10%
Umgebungstemperatur -40°C~55°C
Einzelfarben LED-Strip auf Anfrage (grün, rot, blau etc.)

Note

The lumen output can vary +/-10%
Ambient temperature -40°C ~ 55°C
Single color leds in trim on request (green, red, blue, etc)

